



Camagüey- La filial camagüeyana de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) iniciará hoy el proceso asambleario del IV Congreso de la organización con la presencia de Rafael González Muñoz, su presidente nacional, en los encuentros de células y secciones.

Estos intercambios con todos los asociados y desde la base resultan esenciales no solo para proponer a quienes dirigirán, sino, además, para pensar en cómo hacer más visible la labor de la AHS y de la juventud creadora, como aseguró en una reciente visita al territorio Yasel Toledo Garnache, vicepresidente nacional.

Con los asociados del municipio de Florida, única célula con la cual cuenta el territorio, comenzará el debate al que asistirán autoridades políticas de la provincia de Camagüey, y el ejecutivo provincial de la organización.

Como detalló a la Agencia Cubana de Noticias Iordan Torres Hernández, presidente de la filial agramontina, hoy en la tarde se reunirán, también, los miembros de las secciones de Literatura, Crítica e Investigación, Música y Artes Escénicas, en el Complejo Audiovisual Nuevo Mundo.

En tanto, mañana, el espacio lo tomarán los de Artes Visuales, Promoción y Audiovisuales.

Torres Hernández añadió que estos encuentros serán vitales para analizar el comportamiento

de la membresía, el vínculo con otras instituciones del territorio y la divulgación del arte realizado desde la asociación, aspectos en los que se puede trabajar más.

Luego, en el mes de junio acontecerá la cita provincial, en la cual se elegirán los delegados al Congreso, el nuevo ejecutivo y el presidente de la filial, quienes liderarán a los asociados camagüeyanos de la AHS.

El IV Congreso de la Asociación sucederá del 16 al 18 de octubre próximos bajo el lema Únete al reto.